



UNA SEMANA EN NÚMEROS

10

obras de salud emblemáticas en la provincia de Osorno han sido retomadas por el Servicio de Salud de Osorno, entre las que están el Cesfam Chuyaca y el Hospital de Puerto Octay.

5

mil personas solamente se sumaron a las estadísticas de población recogidas por el Censo realizado el año pasado en la comuna de Osorno. La ciudad creció menos que Puerto Montt y Puerto Varas en 7 años.

36

personas conformarán el escuadrón municipal que recorrerá las calles de Osorno para reforzar la seguridad. Los vecinos destacaron la medida, debido a la ola de delincuencia que afecta a la comuna y país.

50%

del volumen de exportaciones de carnes rojas que salen del país provienen de Feria Osorno, cuya planta es pionera en Chile en este tipo de envíos.